

Inicio > Artículo

> VALLE

Alcalde Alejandro Eder se pronuncia frente a bus del MÍO incinerado frente a la Universidad del Valle: “Vamos a encontrar a los responsables”

El hecho se presentó esta mañana, en medio de las jornadas de movilización convocadas por el gobierno nacional. El mandatario de los caleños aseguró que irán tras los responsables.

18 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Aseguró que buscará identificar a los responsables. | Foto: El País/Colprensa



En el marco de las jornadas de movilización impulsadas por Gustavo Petro, a propósito de las reformas que el ejecutivo intenta pasar en el Congreso de la República, **encapuchados incendiaron un bus del servicio público, conocido como MIO, al frente de la Universidad del Valle.**

Este hecho generó la respuesta inmediata del alcalde de la ciudad, Alejandro Eder, quien días atrás se había mostrado en contra de la jornada cívica decretada por el presidente de Colombia para facilitar la movilización popular, aunque había dado garantías para las personas que quisiera asistir a las calles.



Encapuchados quemaron un bus del MÍO frente a la Universidad del Valle, durante las movilizaciones del Gobierno Petro: "pérdida total".

Pese a que las jornadas en la ciudad transcurrieron sin mayores inconvenientes, en las inmediaciones de Univalle, un grupo de personas prendió fuego a uno de los buses del servicio público del Sistema Integrado de Occidente, ocasionando la pérdida total del vehículo.

Frente a esto, Eder respondió en declaraciones a medios de comunicación que, si bien fueron más las personas que marcharon en la ciudad respetando las normas, **como persona a cargo del bienestar y la seguridad de la ciudad rechaza los hechos ocurridos cerca de la institución educativa.**

Accede a toda la información de elpais.com.co y a la App exclusiva para suscriptores.

La quiero 

*Aplican TyC
*Cancela en cualquier momento



Uno de los ejes principales de su mandato ha sido el de recuperar la seguridad en la ciudad. | Foto: Fotomontaje El País

“Estos hechos de violencia no representan el sentir del pueblo caleño”, fueron sus palabras. Añadió que “nuestra Alcaldía está comprometida con recuperar la autoridad y la seguridad de nuestra ciudad. **Por eso estamos trabajando con la Policía Nacional para identificar a los responsables y llevarlos ante la justicia.** Nosotros seguiremos trabajando para devolverle el orden a Cali, y para fortalecer la seguridad y garantizar los derechos de todos los caleños”.

Este tipo de alteraciones del orden público siguen poniendo sobre la mesa la discusión sobre las prácticas que se viven al interior de la **Universidad del Valle**, en donde históricamente ha sido común que se presenten este tipo de desmanes que ocasionan **graves pérdidas económicas, así como congestión y afectación en la movilidad y en las prácticas académicas** de quienes se encuentran matriculados en los diferentes programas y ven sus jornadas interrumpidas por el accionar de grupos anónimos que operan desde el interior de la sede en el barrio Meléndez.



¿El 'tropol' para qué? Lo que se oculta tras los problemas de seguridad en el campus Meléndez de Univalle



Encapuchados protagonizan protesta en Univalle y obligan a cierre de vías | Foto: Tomado de redes sociales

Cabe anotar que, a pesar de este incidente, en el resto de la ciudad no se han presentado mayores inconvenientes durante las jornadas de movilización convocadas para este día, y a las que asistieron grupos de centrales obreras y organizaciones sociales que se ven reflejadas en las acciones que intenta materializar el gobierno de Petro durante su mandato en la Casa de Nariño, **muchas de las cuales se encuentran en estos momentos en su etapa final.**

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ